
2017年 4月 19日 

2017年 4月定期総会結果報告 

 

開催日 2017年 4月 16日（日） 大垣フォーラムホテル  11:00～           (出席者 46名)  

１.  会員状況：4 月は１名入会、  4/1 付けで高井良雄さんが入会   会員 152 名、準会員 4

名          

２.  お祝い ：4月は該当者なし  

  （金婚祝い該当者は申請書で提出をして下さい：申告書は定期総会議案書に添付） 

３.  本部定期総会報告   4月 12日(水) 大阪門真市にて    結果は後述報告を参照下さい 

４.  岐阜地区定期総会報告 4月 16日(日) フォーラムホテルにて 結果は 2ページ参照下さい  

５.  クラブ活動状況報告と今後の計画 （詳細は「洋友ぎふ」のホームページを参照下さい） 

スキークラブ 今シーズンの活動は雪解けと共に無事終了しました 

麻雀クラブ 3月 31日（金）大垣サウナ 5名 優勝：三好さん  

2016年度年間順位 1位:辻さん 2位：左近さん 3位：丸尾さん 

バドミントンクラブ 大垣北部体育館で毎週木曜日練習、時間は 9：00～11：00 

4月 6日(木) 大垣曽根錠公園で恒例の花見 7名参加 

パソコンクラブ 3月 18日（土）は中止  次回は 4月 22日(土) 13：30～ 

ゴルフクラブ 4月 7日（金）トーシンさくらヒルズＧＣ 12名 

優勝：鈴木正巳さん 準優勝：西村賢さん 3 位：松村勝利さん 

旅行クラブ 4月 23日(日) イチゴ狩・マグロ寿司・富士山眺望クルースのバスツアー 

申し込み者は 7名 

カラオケクラブ 4月 16日(日) ジャパンレンタカー羽島店 9名 

釣りクラブ 5月より活動再開予定 

写真クラブ 各自、それぞれ活躍中です。 春です、さくらや新緑の風景作品にトライ！  

陶芸クラブ 毎月第 1水曜日（成形）、第 3水曜日（釉薬かけ） 

ボーリングクラブ 毎週金曜日 10：00～ 羽島ボール 

９．その他 情報交換 

10．皆さんからの「情報提供」コーナー  

   

次回は 5月例会  5月 17日(水) 13：30～ ハートピア安八   

4/16 5/17 6/21 7/19 8/23 9/20 10/18 11/15 12/2 1/17 2/21 3/21             

総会 安八 安八 安八 安八 安八 安八 安八 忘年会 安八 安八 安八             

46名 名   名 名 名 名 名 名 名 名 名 名             

（作成 吉田） 

 

 

 

本部定期総会報告 

2017年 4月 12日(水)⒑:30～ 大阪府門真市パナ企業年金基金 松心会館 吉田・宮田が出席 

本部報告：この 1年間で会員は死去退会などで約 100名減（3月末で 4,308名）となり、会員の高

齢化が進むなど洋友会の運営も課題が多いが楽しく過ごす活動や役立つ情報提供をさらに進め



ていきたい。 

三洋電機 井垣誠一郎社長挨拶（この 4月に就任） 

 ・経歴は 1983年に松下入社、長年経理・財部畑で勤務し今回三洋電機社長に就任。 

 ・パナは平成 30年に創業 100周年を迎える。よって白物家電・環境や住宅事業・ＩＯＴ／通 

信情報事業などの増収・増益を推進していく。 

 ・三洋電機はこの 1年で関連会社 13社⇒10社に、サービス部門を大東に集約、建屋や不動産 

の処分を進めた。  

  特許部門はパナ本体以上に頑張って十分な利益も出している。 

議案説明と質疑・採決 

 ・28年度活動結果報告：いくつかの質疑応答の結果原案通り可決   

 ・役員改選 

  北川会長 ⇒ 後藤勝祥会長(大阪)、新副会長：吉岡(大阪)・後藤勇(兵庫)、 

退任：石飛(相談役⇒北川)・野口(顧問⇒友次)・友次(会計⇒小林) 

・後藤(新)会長(72歳)の経歴 

冷蔵庫(淀川)入社、米国勤務、東三冷凍機事業部、本社、鳥取三洋、三洋クリエイティ 

サービス社長など歴任、洋友会は大阪地区会長を担当した温和な人柄のようだ  

 ・29年度活動計画：いくつかのしｋ次応答の結果、原案通り可決    

 ・その他⓵物故会員対応は 2017年 8月末で終了。 

     ⓶切手、カード、コインなどの回収活動は 2016年度末で終了。 

 

 

岐阜地区 2017年度定期総会報告 

2017年 4月 16日(日)11:00～ 大垣フォーラムホテル 会員・来賓 46名が出席 

・2017年度活動・会計報告、2018年度活動方針・会計計画があり、審議後ご承認を頂いた。 

・今回は役員改選期ではなかったが事情により田村豊副会長が辻雅宏(新)副会長と交代した。 

・三洋電機より会社の状況報告を含んだ祝辞を石橋部長から頂き宇田川副会長が紹介しました。 

・来賓は東海労金大垣支店の中村支店長、全労済岐阜県本部職域推進課末村課長に参加いただき 

 祝辞をいただきました。 

・お待ちかねの懇親会は井狩先輩の元気な乾杯の音頭でスタートし、新入会員の高井良雄さんや多

くの参加者のスピーチをいただくと共に、各テーブル毎や友達同士などでの懇親・交流がそこ・

ここで盛り上がり､司会の辻副会長でさえコントロールが困難なほどまでの賑わいでした。 

 懇親会の 2時間はこうした盛り上がりでアッという間に過ぎてしまい、最後は全員で「今日もこ

うして飲めるのは・・・」を合唱し､次回の再会を誓い合いながら幕を閉じました。 

 

 


